

Bericht der Korporationsversammlung vom 4. April 2025

Korporationspräsident Armin Renggli begrüsst die zahlreich erschienenen Bürgerinnen und Bürger zur Versammlung im Panoramarestaurant in Entlebuch.

Jahresbericht 2024

Der Korporationsrat tagte an 15 Sitzungen und führte verschiedene Begehungen bei Liegenschaften und Gütern der Korporation durch.

An der Korporationsversammlung im letzten Jahr wurde Werner Brun als Präsident der Rechnungsprüfungskommissionspräsident verabschiedet und Andreas Brun wurde von der Versammlung neu in dieses Amt gewählt. Die Amtsübergabe fand am 1. September statt. Für den grossen Einsatz und die angenehme Zusammenarbeit dankt ihm der Korporationsrat herzlich.

Alpsommer Risch

Im Frühling, wie auch im Sommer war der Regen ein treuer Begleiter, dank einem guten Weidemanagement wurden die Schäden auf der Weide geringgehalten. Insgesamt wurden 89 Tiere bei 112 Tagen im Risch gesömmert.

Forstwirtschaft

Die Nachfrage nach Holz auf dem Markt war gut, die Holzpreise dementsprechend passend. Die geplanten Holzschläge 2024 mit ca. 1470m³ konnte nur zur Hälfte umgesetzt werden. Hauptgrund war das nasse Wetter, das zum Teil verhinderte das Holz nach dem Schlagen sorgfältig aus den Waldparzellen zu rücken. Die Schläge dienten zur Käferbekämpfung und der Entfernung von Sturm- und Schneedruckholz. Auf einer Fläche von 105 Aren erstreckte sich im Jahr 2024 die Jungwaldpflege.

Immobilien

Im MFH, ob Chile 4, wurde im Jahr 2023 die Küche in der Dachwohnung saniert und im Jahr 2024 wurde im Erdgeschoss die Wohnung durch eine neue Küche aufgewertet. Die Wohnung im OG wurde von der Mieterschaft gekündigt und Interessenten für Sommer 2025 gefunden, bei dieser Wohnung wird die Küche ebenfalls erneuert. Nachher sind im MFH ob Chile 4, alle Wohnungen auf dem gleichen Stand.

Jahresprogramm 2025

Auf dem Jahresprogramm 2025 stehen die Weiterführung der Sanierung Bohrplatte und Sanierungen von Wald- und Güterstrassen. Die Sanierung der Wohnung im OG, ob Chile 4, ist vorgesehen.

Rechnungsablage

Die laufende Rechnung schliesst mit einem Ertragsüberschuss von fast Fr. 96'000 Franken, die Investitionsrechnung bleibt unverändert und die Bestandesrechnung schliesst mit 2.8 Millionen.

Jungbürgeraufnahme

Zwölf Jungbürgerinnen und Jungbürger haben im letzten Jahr das 18. Altersjahr erreicht. Den Anwesenden wurde der persönliche Bürgerbrief und ein Frottiertuch mit dem Logo der Korporation überreicht.

Um 20.30 Uhr wurde die Versammlung geschlossen.

Im Anschluss an die Versammlung konnten sich die Korporationsbürgerinnen und Korporationsbürger mit einem feinen Essen des Panoramarestaurants verwöhnen lassen und genossen einen geselligen Abend. (18)



Präsident Armin Renggli mit den anwesenden Jungbürgerinnen und Jungbürger stehend von links: Chiara Bieri, Jannik Bieri, David Bieri, Manuel Bieri, Dario Brun, Florian Brun, Mauro Wigger, Seline Müller. Knieend: Lisa Renggli, Anina Renggli, Simon Renggli. (Bild ripo)